

Kulturelle Auszeichnung im Bereich Jazz, Rock, Pop 2020

Werkjahr an Priya Ragupathylingam

Fr. 48 000

Priya Ragu hat sich in den letzten Jahren in der Schweizer Musikszene einen Namen gemacht und steht kurz davor, nun auch international durchzustarten. Mit einer ihr eigenen warmen Stimme und einem Sound, der ihre Wurzeln in Sri Lanka genauso mit mitklingen lässt wie den internationalen Zeitgeist, schaffte sie es nach langen Jahren im Hinter- und Untergrund auf den Radar eines internationalen Publikums. Sie ist auf dem Weg, sich zu einer international beachteten Künstlerin zu entwickeln. Wir sind überzeugt von ihrer Stimme, ihrer eigenen musikalischen Sprache und ihrem grossen Potenzial. Und wir sind sehr gespannt, wohin ihr Weg noch führen wird.

Wir sind sehr glücklich darüber, dass wir dieser aussergewöhnlich talentierten Sängerin aus unserer Stadt mit einer Werkjahr-Auszeichnung in diesem vielversprechenden Moment ihrer Karriere den Rücken stärken dürfen. Wir hoffen, dass sie auch durch unsere Unterstützung freien Kopf und ein offenes und mutiges Herz behält, um sich musikalisch und persönlich weiterzuentwickeln – und ein Stück Zürich in die Welt hinaus tragen kann.